



Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchten wir Sie über einige Änderungen ab dem kommenden Schuljahr im Ganzttag informieren.

Nachdem wir im letzten Jahr im Ganzttag flexible Abholzeiten eingeführt haben, müssen wir leider nach einer Vorgabe des Landes Baden-Württemberg die Abholzeit wieder auf 16.00 Uhr verlegen. Das heißt für Sie, dass Ihr Kind erst um 16.00 Uhr abgeholt werden kann.



In mehreren pädagogischen Konferenzen haben wir uns weiterhin mit der Gestaltung des Mittagsbandes und der Lernzeiten beschäftigt.

Das Mittagsband (Mittagspause mit Mittagessen, Freispiel und Erholungsphasen) verlängern wir und es umfasst ab dem kommenden Schuljahr die Zeit von 12.15-13.30 Uhr. So haben die Kinder mehr Zeit zum Essen sowie auch mehr Spiel- bzw. Ausruhezeit.

Die Lernzeit beginnt im Anschluss an das Mittagsband und umfasst den Zeitraum von 13.30-14.30 Uhr.

Ab dem kommenden Schuljahr werden die Lernzeiten im Klassenverband und im Klassenraum der Kinder stattfinden und von einer Lehrkraft und Erzieherin begleitet werden.

Aufgrund hoher Anmeldezahlen im kommenden 1. Schuljahr für den Ganzttag haben wir uns entschieden, dass die ersten Klassen in ihrem 1. Schuljahr für das Mittagsband und die Lernzeit im Klassenverband bleiben und von jeweils einer Erzieherin bzw. Lehrkraft betreut werden. Am AG-Angebot nehmen die Erstklässler für die Klassenstufe 1/2 teil. Die AG-Wahl findet im Oktober in der Schule statt.

Die Klassenstufen zwei, drei und vier werden jahrgangsübergreifend in Blumengruppen eingeteilt bzw. bleiben in ihren Blumengruppen aus dem jetzigen Schuljahr.

AG-Tage werden weiterhin der Dienstag, Mittwoch und Donnerstag sein.

Montags besteht zukünftig die Möglichkeit, Ihr Kind für wichtige Termine nach der Lernzeit um 14.30 Uhr vom Ganzttag befreien zu lassen. Bitte informieren Sie möglichst frühzeitig die Erzieherin über das Hausaufgabenheft.

An den AG-Tagen werden Befreiungen nur noch mit schriftlichem Antrag und der nötigen Begründung genehmigt. Ab dem kommenden Schuljahr finden Sie dafür auf unserer Homepage ein Formular, welches Sie bitte an Frau Stommel schicken.

Der Freitag bleibt nach wie vor der Tag, an dem Sie die Möglichkeit haben, Ihr Kind direkt nach dem Unterricht oder nach dem Mittagessen abzuholen, um frühzeitig ins Wochenende zu starten.

Für berufstätige Eltern, die einen Frühbetreuungsplatz benötigen (mit Nachweis des Arbeitgebers) führen wir ab dem kommenden Schuljahr eine Frühbetreuung (kostenfrei) ab 7.15 Uhr ein. Bitte setzen Sie sich mit uns bis zum **31. Juli 2023** in Verbindung, wenn Sie einen Platz für Ihr Kind benötigen.

Die flexible Nachmittagsbetreuung ab 16.00 Uhr – 17.30 Uhr bleibt weiterhin bestehen kostenpflichtiges Angebot – Anmeldung bei Frau Denker).

Zusammenfassung der wichtigsten Änderungen:

- ***Verlängerung des Mittagsbandes***
- ***Lernzeiten im Klassenverband mit einer Lehrkraft und Erzieherin***
- ***Erstklässler bleiben während des 1. Schuljahres im Klassenverband (Lernzeiten und Mittagsband)***
- ***Jahrgangsmischung der Blumengruppen (2., 3. und 4. Klassenstufe)***
- ***Ende des Ganztages um 16.00 Uhr***
- ***Frühbetreuung ab 7.15 Uhr***

Bitte denken Sie daran, uns bis zu den Sommerferien die An- und Abmeldungen für den Ganzttag mitzuteilen (Sekretariat Frau Denker).

Wir freuen uns auf ein neues spannendes und abwechslungsreiches Schuljahr und senden herzliche Grüße

Corina Städter und Sabina Stommel